

Présentation de la réaction inflammatoire

Les infections sévères et invasives

La lésion cutanée apparaît rouge, chaude et douloureuse. La lésion est limitée par un bourrelet résultant de la réaction inflammatoire qui tend à juguler le phénomène infectieux. La positivité des hémocultures témoigne du passage dans le sang des streptocoques et donc de leur caractère invasif.



Les coups de soleil

Le coup de soleil se présente en différents stades de brûlure ou érythème, c'est-à-dire que la peau exposée est rouge. L'individu brûlé note également une augmentation de la chaleur et de la sensibilité du territoire cutané irradié. Dans des stades d'exposition solaire plus intenses, les symptômes s'apparentent à ceux des brûlures avec l'apparition de douleurs, d'ulcération de la peau, etc...



Un ongle incarnée (plaie)

